



NEUE GESCHÄFTSFÜHRERIN BEIM KURATORIUM JUNGER DEUTSCHER FILM

Zum 1. Januar 2026 wird **Christina Bentlage** neue Direktorin, Vorstandsmitglied und hauptamtliche Geschäftsführerin des Kuratoriums junger deutscher Film. Christina Bentlage war bisher Leiterin der Förderung sowie Prokuristin der [Film- und Medienstiftung Nordrhein-Westfalen](#) und verfügt damit über langjährige und substanzelle Erfahrungen in einer der bedeutendsten Filmförderungen in Deutschland. Zudem ist sie als ehrenamtliches Mitglied des Auswahlausschusses dem Kuratorium und seiner Arbeit seit vielen Jahren verbunden.

Sie tritt an die Spitze des vor 60 Jahren als erste Filmförderinstitution der Republik gegründeten Kuratoriums, dessen struktureller Rahmen nun komplett neu gesetzt ist und dessen Ausgestaltung und Umsetzung jetzt unter ihrer Leitung beginnt. Durch die aktuell vollzogene Kooperation zwischen der länderfinanzierten Stiftung und dem [Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien](#) zur Förderung von Projektentwicklung und Produktionsförderung mit einem Etat von knapp 10 Millionen Euro ist das Kuratorium junger deutscher Film nun die zentrale Einrichtung für die Förderung des Talentfilms in Deutschland.

„Der Stiftungsrat des Kuratorium Junger deutscher Film schätzt sich glücklich, mit Christina Bentlage eine herausragende Persönlichkeit der deutschen Filmförderlandschaft gewonnen zu haben, die mit ihrer Expertise und ihren vielfältigen Branchenkontakten die Neuaufstellung des Kuratoriums ins Werk setzen und, davon sind wir überzeugt, zum Erfolg führen wird.“, so der Vorsitzende des Stiftungsrats des Kuratoriums Prof. Dr. Andreas Schreitmüller.

Alfred Holighaus, der die Geschäftsführung des Kuratoriums für das Jahr 2025 interimistisch wahrgenommen hat und in dieser Zeit die Vereinbarung mit dem BKM, die er zuvor initiiert und vorangetrieben hatte, dann verwirklichen konnte, wird dem Kuratorium auch weiterhin als Vorstandsmitglied für den Bereich Talentfilm verbunden bleiben.

Stiftungsrats-Vorsitzender Prof. Dr. Andreas Schreitmüller: *„Der Stiftungsrat ist Alfred Holighaus zu großem Dank verpflichtet, dass er Anfang dieses Jahres sehr kurzfristig und in stürmischen Zeiten die Geschäftsführung des Kuratoriums übernommen hat. Im vergangenen Jahr hat er – mit seinem kleinen, engagierten Team in der Geschäftsstelle – nicht nur den laufenden Förderbetrieb mit zuletzt 475 Anträgen gemanagt, ohne seine Impulse, seine Kenntnis aller Bereiche der*

Filmbranche und ohne seine nie nachlassende Energie und seine Begeisterungsfähigkeit wäre die Kooperation mit dem BKM nicht zustande gekommen.“

Wiesbaden 15.12.2025

Kuratorium junger deutscher Film

Geschäftsleitung: Alfred Holighaus
Schloss Biebrich (Ostflügel, 2. OG)
Rheingaustraße 140
65203 Wiesbaden
info@kjdf.org
0611.602312
<https://www.kjdf.org/>